

Tindak Lanjut Rapim TNI Polri, Kapolda Banten Tekankan Pelayanan Prima dan Humanis

Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIAMUDA.OR.ID

Feb 4, 2025 - 21:39



Serang - Tindak Lanjut Kegiatan Rapim TNI-Polri tahun 2025, Kapolda Banten Memberikan Arahan Personel Polda Banten bertempat di Aula Serbaguna Polda Banten pada Selasa (04/02).

Kegiatan ini dipimpin Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto, didampingi

Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki, PJU Polda Banten, Kapolres dan Kapolsek jajaran serta personel Polda Banten.

Kapolda Banten menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota Polri yang telah bekerja keras menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk memastikan kelancaran berbagai agenda nasional seperti Pemilu, Pilpres, hingga penanggulangan bencana.

Kapolda Banten mengutip arahan Presiden RI Prabowo Subianto, yang menekankan bahwa TNI dan Polri memiliki kewenangan tinggi yang diberikan oleh rakyat, sehingga institusi ini dituntut untuk memberikan dedikasi dan pengorbanan tinggi bagi negara. "Presiden RI menyampaikan bahwa tugas Polri adalah melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat dengan memberikan pelayanan terbaik serta tidak melukai hati rakyat, termasuk dalam hal penegakan hukum. Kita tidak boleh membiarkan para koruptor dan pelaku kejahatan lolos dari hukuman," ujar Kapolda Banten.

Lebih lanjut, Kapolda Banten mengingatkan agar setiap pemimpin di Polri selalu memimpin dengan memberi contoh dan memastikan kesiapan serta kesejahteraan anggotanya. "Pemimpin harus selalu di depan, memberikan contoh, dan memastikan bahwa anggota dalam keadaan sehat dan siap melaksanakan tugas," kata Kapolda Banten.

Diakhir Kapolda Banten memberikan penekanan kepada seluruh personel Polda Banten. "Berikan Pelayanan prima kepada masyarakat dengan humanis, tulus, dan ikhlas serta tindak lanjuti setiap pengaduan masyarakat secara cepat dan responsif, kepada para Kapolres dan Kapolsek agar memerintahkan personelnnya untuk lebih aktif di media sosial, mengimplementasikan program Commander Wish Kapolda Banten seperti Pergelaran Cepat Anggota Kepolisian atau Pecak, Disiplin Iman dan Taqwa atau Dimtaq, Warung Bhabhinkamtibmas atau Warbin, Subuh Keliling dan Sholat Jum'at Keliling atau Suling dan Jumling, dan Polisi Peduli Pengangguran atau Poliran, dalam pelaksanaan tugas sehari hari," tegas Kapolda Banten.

"Komitmen Polri dalam mendukung penuh program Asta Cita Presiden RI yang menjadi kebijakan pembangunan nasional menuju Indonesia Emas tahun 2045, Polri sebagai bagian dari institusi negara yang bertanggung jawab atas kamtibmas memiliki peran strategis untuk memastikan bahwa setiap program pembangunan berjalan dengan aman dan lancar," tutup Kapolda Banten.